

SPD Ortsverein Flein

**Einladung zum nächsten Treffen der SPD AG 60 plus Heilbronn Stadt & Land am Freitag, 6. Juli 2018
Beginn 14.30 Uhr - Heilbronn-Böckingen, Schuchmannstr. 2**

(Böckinger Treff - Altes Rathaus)

Thema: Klimaschutz und Klimawandel in Heilbronn

Referent: **Dr. André Gützloe**, Klimaschutzmanager der Stadt Heilbronn. Die Termine der SPD AG 60 plus sind für alle Gäste offen.

Rainer Hinderer

Bürgersprechstunde am 22. Juni 2018, 16 bis 17 Uhr. Informationen zur landärztlichen Versorgung unter http://www.rainer-hinderer.de/dl/Landaerztliche_Versorgung_-_Rainer_Hinderer_MdL.pdf - hier sein 10-Punkte-Programm

Der Arbeitskreis Soziales und Integration zu Besuch in Heilbronn

Regelmäßig hat der Arbeitskreis Soziales und Integration der SPD-Landtagsfraktion auswärtige Sitzungen in ganz Baden-Württemberg. In der vergangenen Woche waren die drei Abgeordneten Sabine Wölfle, Andreas Kenner und Rainer Hinderer in Heilbronn. Neben einem Besuch im *Zentrum für Psychiatrie* in Weinsberg und einer Besichtigung des *Bunten Hauses* im Südbahnhof-Areal stand auch ein Gespräch mit Vertretern des Projekts *Autista* auf dem Programm. Beim gemeinsamen Arbeitsfrühstück mit Bürgermeisterin Agnes Christner erfuhren die Abgeordneten aus erster Hand, an welchen sozialpolitischen Herausforderungen Heilbronn zurzeit arbeitet. Abgeschlossen wurde die zweitägige Sitzung mit einem Besuch in der Flüchtlingsunterkunft in der Böllinger Straße, in dem die drei Abgeordneten sich mit den Verantwortlichen der Stadt austauschen konnten. „In Heilbronn bewegt sich sozialpolitisch einiges“, zeigt sich der örtliche Abgeordnete sichtlich zufrieden über das große Interesse seiner beiden Arbeitskreis-Kollegen. „Mit dem *Bunten Haus* und dem *Autista-Projekt* sind wir klare Vorreiter in Baden-Württemberg.“

Hinter den Kulissen der Wasserschutzpolizei

„Die Arbeit der Polizei auf und in dem Wasser ist umfangreicher als ich dachte“, resümiert der Heilbrunner Landtagsabgeordnete Rainer Hinderer. Zusammen mit interessierten Heilbronner/innen durfte er einen Blick „hinter die Kulissen“ des eindrucksvollen Baus am Neckar werfen. Idyllisch gelegen am Neckar nimmt die Wasserschutzpolizei allerlei Aufgaben wahr. Neben so alltäglichen Aufgaben wie Geschwindigkeitskontrollen auf dem Wasser und Atemalkoholtests bei Schifffahrern gehört auch das Tauchen nach Vermissten und die Suche nach Gegenständen und Sprengmitteln zu ihrem Tätigkeitsbereich. Besondere Highlights waren für die Gruppe um den Abgeordneten die Besichtigung der Tauchutensilien der Wasserschutzpolizei und natürlich mal mit eigenen Füßen auf dem Polizeiboot zu stehen, welches sicher die meisten Heilbronner schon mal auf dem Neckar gesichtet haben. Hinderer dankte den Beamtinnen und Beamten um Polizeihauptkommissar Gerd Winkler für die wichtige und gute Arbeit auf und in dem Wasser.

Heidi Scharf-Giegling Pressesprecherin